
 

千葉ネット通信 
平成３１年４月３０日 

北九州市立大学同窓会 

千葉支部   復活８号 

 

 平成の時代も余すとこと１日となりました。明日 5 

月 1日から新年号「令和」が始まります。店には色々 

な「令和」祝福の商品が並び、各地からの花信便りも 

あり、明るい雰囲気が続いています。 

さて、ご報告が大変遅くなりましたが、昨年からご 

案内していました第 8回千葉支部総会・懇親会が先日 

終了致しましたので、ご報告致します。 

【千葉支部第８回総会・記念講演会・懇親会】 

日時：２０１９年４月１３日（土） 

   １０：００～１１：０５ 総会 

   １１：１５～１２：２５ 記念講演会 

   １２：３０～１４：４５ 懇親会 

場所：船橋グランドホテル 

    船橋市本町７－１１－１ 

来賓： 善 正善同窓会会長（S４７ 経営） 

    森本 昌憲氏 （S４４ 米英） 

吉村 和下関支部長 (S４２ 米英) 

白石 泰彦関東支部長 (S４４ 経営) 

神崎 英昭神奈川支部長（S４１ 米英） 

出席者：３１名（当日キャンセル２名） 

 

 総会では任期満了に伴い全役員が退任し、新支部長

に佃 武彦氏（S４５ 商）が選出されました。 

 

 来賓代表として善 同窓会会長から同窓会の現状、

今後の対策について２０分程、ご挨拶がありました。 

 

 総会の議決内容は下記のとおりです。 

第 1号議案 「平成２９年度、３０年度活動報告」 

  ①二水会、②役員会、③３支部連絡協議会、 

④同窓会評議会・総会・懇親会出席、⑤北葉ひまわ 

りの会、⑥北葉会ゴルフコンペ、⑦ふるさとを知ろ 

う日帰りツアー、⑧忘年会、⑨千葉ピコアンサンブ 

ルの活動について報告。  

原案通り承認されました。 

第２号議案 「平成２９年度、３０年度決算」 

 平成２９年度 収入¥499,966  支出¥324,302 

                次年度繰越金¥175,664 

平成３０年度 収入¥311,665  支出¥62,608 

                次年度繰越金¥248,979 

  ３０年度は総会・懇親会がないため収入、支出が 

減少しています。 

  原案通り承認されました。 

 

第３号議案「平成３１年度、３２年度活動計画（案）」 

①月例二水会、②３支部連絡協議会、 

③同窓会本部での評議会・総会・懇親会への出席、 

④千葉支部部会活動の継続（＊北葉会ゴルフコンペ、 

＊北葉ひまわりの会、＊千葉ピコアンサンブルの 

活動と地域貢献、 

＊「ふるさとを知ろう」の日帰り旅行企画・実施、 

＊忘年会、＊健康セミナー、＊防災セミナーにつ 

いて、原案通り承認されました。 

 

第４号議案「平成３１年度、３２年度予算（案）」 

平成３１年度 収入¥643,979 支出¥425,000 

                次年度繰越金¥218,979 

平成３２年度 収入¥263,979 支出¥70,000 

                次年度繰越金¥193,979 

３２年度は総会・懇親会がないため収入、支出が 

減少しています。 

 原案通り承認されました。 

 

第５号議案「北九州市立大学同窓会千葉支部「会則」 

 一部改正について 改正内容は次の通り。 

第１条に「支部の所在地は支部長宅とする。」を追記。 

第６条「役員」特任幹事１名は削除する。 

第８条の役員の任期制限（４期８年以内）を削除する。 

 現在、役員のなり手がいないので、新たに役員が選 

出されたら、その都度、現役員は退任する。 

 役員の任期は無制限になりますが、これはあくまで 

も役員のなり手がいない現状のためで、一時的なも 

のです。制限を復活する必要が出てきたら、会則を 

速やかに改正する。 

 原案通り承認されました。 

 

次頁に続く 



第６号議案「新役員選出の件」 

 任期満了に伴い、現役員全員が退任し、新たに下記 

の役員が選出されました。 

  支部長 佃 武彦（45商）、 

幹事 金井勝代（43中）、須古正恒（44経営）、 

会計 宮本和一（41商）、監査 島村武宜（42商） 

相談役 藤井由郎（34米英）、山下稔彦(47米英) 

 原案通り承認されました。 

 

 

【記念講演会】 

 

テーマ：「箱根における宿泊・観光業の変遷」～藤田 

 観光の眼から見た昔、今そしてコレカラの箱根～ 

講師：森本 昌憲氏（S44 米英卒） 

 講演は「藤田観光（株）について、箱根町観光の歩

み、箱根と小涌園・東京ディズニーランド・箱根駅伝

との係わり、これからの箱根について箱根そのものを

テーマパークとして考えなければならない。また、観

光の４条件として「自然、文化、気候、食」があるが、

特に食の魅力を高めることが必要である。」等との 

大変興味ある内容でした。 

  

【懇親会】 

 総会・講演会の時間が延び、そのしわ寄せが懇親会

に及びましたが、司会の島村監査（S４２商）の名進

行により楽しく懇親を深めることが出来ました。 

 今回の目玉は既に何度かご案内の「千葉ピコアンサ

ンブル」と今回特別出演の善 同窓会会長（ドラム）、 

吉村下関支部長（サックス）との共演でした。 

 共演が決まってから千葉と北九州でそれぞれ練習

し、１２日は船橋市内のスタジオを借りてのリハーサ

ルと、その熱意には頭が下がりました。 

 

 懇親会では佃支部長の挨拶、井本副支部長の乾杯の

音頭の後、時間の関係ですぐに演奏に入りました。 

曲目と演奏は①夜霧よ今夜も有難う、②瀬戸の花嫁

（善会長・吉村氏・ボーカル（佃 節子氏 S45米英））、

③恋の季節（会長・吉村氏）、④情熱の花（千葉ピコ）、

⑤無法松の一生（千葉ピコ・善会長）、の予定の５曲

が終わるとアンコールの声が上がり、千葉ピコによる 

“ああ上野駅”が演奏されました。 

 その後、出席女性全員による「♫ふるさと」、「今日

の日はさようなら♪」の美声につられ、全員合唱にな

り、素晴らしい演奏と歌が会場いっぱいに響き渡りま

した。 

 しばらく飲みながら懇親を深め、ビンゴゲームが始

まりました。最初のビンゴは何と佃 新支部長でした。

リーチを４つも５つもかけながらゲームが終了して

しまった参加者もいて、大いに盛り上がりまし。 

 最後は千葉ピコ・善会長・吉村氏の伴奏と白石関東

支部長の演武により全員で肩を組み、校歌・逍遥歌を

合唱し、懇親会を終了しました。 

 

【カンパの御礼】 

既報のとおり、今回の総会・懇親会開催にあたり、

厳しい財政状況を鑑み、会員の皆様にカンパのお願い

を致しましたところ、１３万５千円の御芳志を賜りま

した。ご寄付戴いた皆様には心から厚く厚く御礼申し

上げます。感謝・感謝・感謝です。 

以上 

（文責：須古正恒） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


